

PROVINCIA | Cabra

Los andalucistas egabrenses rendirán un homenaje a la figura de Blas Infante

La urbanización del mismo nombre acogerá este acto, el próximo 10 de agosto a las 21:00 horas

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 8 de agosto de 2011 - 20:02



El Partido Andalucista de Cabra rendirá el próximo 10 de agosto un homenaje a la figura de Blas Infante, al cumplirse el 75 aniversario de su muerte.

Como ha adelantado esta mañana en rueda de prensa Javier Ariza, dicho homenaje se llevará a cabo en la Urbanización Blas Infante, siendo un “acto abierto a la

Asimismo, Ariza ha destacado el papel de Blas Infante, “al que le quitaron la vida por defender a nuestra tierra”, de ahí que los andalucistas egabrenses retomen esta actividad, después de bastante tiempo de no

celebrarse.

En su intervención, Javier Ariza reflexionó sobre el papel de Andalucía en el conjunto del país, señalando que “sigue siendo la gran olvidada, y con poco peso en las decisiones que toma el Gobierno central”.

De la misma forma indicó que muchos de los problemas que Blas Infante reivindicaba hace 75 años, “lo siguen siendo en la actualidad para Andalucía, a pesar del avance conseguido, especialmente en democracia”, que ha tenido nuestra comunidad autónoma.

En cuanto al acto de homenaje, Ariza adelantó que en el mismo intervendrán jóvenes músicos egabrenses, partiendo la idea desde Juventudes Andalucistas, contando con el apoyo del PA de Cabra.

Asimismo, el 11 de agosto, la agrupación local de Cabra se desplazará hasta Sevilla para participar en el homenaje que se realizará en el antiguo convento de las Clarisas, en la carretera de Carmona, realizando una invitación a la ciudadanía a sumarse a ambos actos.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO